

Trump reacio ante distribución del presupuesto de la Reserva Federal



Washington, 22 ene (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, criticó el destino de la Reserva Federal (Fed) al referirse a las subidas de las tasas de interés como obstáculo al desarrollo económico de su país.

La economía norteamericana estaría creciendo a un ritmo cercano al cuatro por ciento si no fuera por el efecto duradero de esos ascensos, comentó el mandatario en una entrevista transmitida por el canal de televisión por satélite CNBC desde el Foro Económico Mundial de Davos, Suiza.

Trump, quien ha llegado a decir que el banco central no sabe lo que hace y calificar de tontos a sus directivos, se quejó también de no poder ver más puntos en el índice bursátil Dow Jones por la misma causa.

En opinión del mandatario, promotor de dejar las tasas en cero o menos, resultó letal cuando ocurrieron los incrementos. “Fue un gran error”, recalcó.

A mediados de diciembre último, en uno de sus enésimos reclamos, Trump pidió a la Fed rebajar las tasas de interés, y aseguró que ese paso “ampliaría las exportaciones”.

Como resulta habitual, el gobernante acompañó su incesante solicitud de posibles beneficios y, en esa ocasión, tocó el turno al supuesto aumento de los envíos al exterior.

“Sería tan bueno si la Fed rebaja aún más las tasas de interés y un alivio cuantitativo”, escribió el jefe de la Casa Blanca en su cuenta personal de la red social Twitter.

Puntualizó que el dólar estaba muy fuerte ante otras monedas y casi no existía inflación, por lo cual, agregó, “es el momento de hacerlo, las exportaciones se ampliarían”.

Al parecer, Trump no escuchó u olvidó muy rápido las palabras del presidente de la Fed, Jerome Powell, el pasado 11 de diciembre tras la octava y última reunión de esa entidad en 2019 sobre política monetaria.

Según Powell, esos indicadores, que el ente decidió dicho día mantener sin cambios a un rango de 1,5 a 1,75 por ciento, son y seguirán siendo apropiados hasta que exista un cambio en las perspectivas.

La última determinación del banco central se tomó de manera unánime y siguió a tres rebajas seguidas de un cuarto de punto porcentual que se realizaron en julio, septiembre y octubre en los encuentros precedentes al mencionado.

Un comunicado del Comité de Mercado Abierto de la Fed apuntó que la actual política monetaria resulta adecuada para respaldar la expansión sostenida de la actividad económica, las fuertes condiciones del mercado laboral y la inflación cerca del objetivo del dos por ciento.

De acuerdo con los planes, la Reserva Federal celebrará su primera reunión de 2020 acerca de tal política los próximos 28 y 29 de enero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212598-trump-reacio-ante-distribucion-del-presupuesto-de-la-reserva-federal>



Radio Habana Cuba